



## Atención Primaria SSMC cierra 2024 con cámaras retinales en sus cuatro comunas

Con una inversión total de más de \$ 80 millones tanto en los nuevos equipos como en la habilitación de dependencias, que fue financiada por distintas vías, desde diciembre todas las comunas de nuestro territorio cuentan con exámenes de fondo de ojo para sus usuarios.



## Nuevo CESFAM para Santiago ya está con recepción provisoria

En la etapa de levantamiento de observaciones y con el plazo de ejecución ya concluido está el esperado centro "Erasmó Escala" de barrio Yungay, que brindará atención a unas 30 mil personas.



## SAMU Metropolitano amplía cobertura con base en Padre Hurtado

La nueva Base N°17, que beneficiará al sector suroeste del Gran Santiago, se hizo realidad gracias a una alianza estratégica entre el municipio y el servicio prehospitalario.



## Instalan juegos en recién inaugurado CESFAM "El Abrazo"

Gracias a una inversión de más de \$ 8 millones, se adquirieron juegos infantiles y máquinas de ejercicios, que además de favorecer a la comunidad, permitirán mejorar el entorno.